



Les représentants de l'état, de la société et les ambassadeurs félicitent le Primat de l'Église orthodoxe russe à l'occasion de son 65e anniversaire

[gallery order="DESC"]

Au soir du 21 novembre 2011, au réfectoire de l'église cathédrale du Christ-Sauveur, a eu lieu une réception officielle en l'honneur du 65^e anniversaire du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Avant la réception, dans la Salle du trône des appartements patriarcaux, les nombreux invités avaient personnellement félicité le Primat de l'Église russe. Parmi eux étaient présents V. Kojine, chancelier du Président de la Fédération de Russie, V. Matvienko, président du Conseil de la Fédération, B. Gryzlov, président de la Douma d'état, D. Tabatchnik, ministre de l'enseignement et de la science ukrainien, S. Sobianine, maire de Moscou, V. Tchourov, président de la Commission électorale centrale, les ministres du gouvernement fédéral, des députés de la Douma, les ambassadeurs de différents pays, les directeurs de plusieurs médias, des représentants du milieu des affaires, les membres d'organisations scientifiques, culturelles et publiques.

Le président de la Direction des musulmans du Caucase, le Sheikh ul-Islam Allahshuqur Pasha-zade, ainsi que les leaders des communautés religieuses traditionnelles de Russie et l'archevêque Ivan Yurkovitch, nonce apostolique en Fédération de Russie étaient également présents.

Au nom du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe, le métropolite Juvénal de Kroutitsy de Kolomna s'est d'abord adressé au Patriarche Cyrille. Ont été entendus les messages de félicitations des présidents biélorusse et azerbaïdjanais. Ensuite, le Sheikh ul-Islam Allahshuqur Pasha-zade a remis au Primat de l'Église orthodoxe russe une distinction, l'ordre 'Sheikh ul-Islam'.

Sa Sainteté a chaleureusement remercié l'assistance :

« Ce ne sont pas de simples signes de politesse, je reçois vos félicitations comme des signes de soutien. Le ministère du Patriarche comporte bien des difficultés et il serait absolument impossible s'il ne s'appuyait sur la prière et le soutien d'une telle multitude de personnes. L'énergie de l'esprit humain est très puissante et je la sens, je la sens dans vos bonnes paroles, dans vos visages, dans vos yeux, dans tout ce que vous exprimez pour soutenir le Patriarche dans son ministère.

Je remercie plus particulièrement les membres permanents et temporaires du Saint Synode. Ma reconnaissance va également à tous les chefs d'état qui m'ont félicité, aux représentants d'autres confessions et religions, aux représentants des gouvernements, des organisations publiques des affaires, des médias, et naturellement, notre peuple, courageux et pieux.

Que le Seigneur étende Sa miséricorde sur tous les pays étroitement liés ensemble par un passé commun ainsi que par le ministère de l'Église orthodoxe russe. Que le Seigneur étende Sa miséricorde sur ceux qui sont aujourd'hui présents dans cette salle. Je vous remercie cordialement, que le Seigneur vous garde tous, longues années à vous tous ! »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54874/>